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(E) ENTREVISTA. JORGE VALDOVINOS, exalcalde de Concón y candidato a concejal (indep.-RN): 

“Es claro que al Concejo actual 
le faltó mayor fiscalización de 
la gestión del actual alcalde” 
Sebastián Mejías O. 
sebastianamejiasomercurionalpo.d 

a concejal de Concón, 
Jorge Valdovinos busca 

regresar al Concejo Municipal 
con una campaña enfocada no 
sólo enseguridad, sino ensalud 
municipal y enel buen desarro- 
llo comunal. Crítico de la ges- 
tiónactual, dice, porsu falta de 
decisión frente alaumento dela 
delincuencia, destaca la expe- 
riencia personal en cargos pú- 
blicos y su presencia enterreno 
durante la campaña. 

E xalcalde y hoy candidato 

- ¿Qué ánimo ha visto en la gente 

ensu despliegue con miras a vol- 
veral Concejo Municipal de Con- 
cón? 

-La recepción de mi candida- 
tura y propuesta ha sido califi- 
cada por la gente como un ne- 
cesario, positivo y opor! 
aporte, considerandolos difíci- 
les momentos que atraviesa la 
comuna. Todo ello me hace 

humildemente pensar que 
cuento con un fuerte apoyo de 
la gente para volver arepresen- 
tarlos integrando el Concejo 
Municipal. La gente ya me co- 
noce por mi servicio como 
concejal y alcalde, cargos en 
que fui honrado por sus votos, 
y por mis actividades perma- 
nentes de ayuda social que he 
desarrollado y la presencia 
comprometida en situaciones 
de emergencia. 

   

    

SEGURIDAD 

-Encuantoala competencia deal- 
Caldes, ¿comparte las propuestas 

quehahecho Pablo Rojas (indep.- 
Chile Vamos) en seguridad? 

-Laseguridad ciudadana es, sin 
duda, la preocupación priorita- 
ria que la autoridad pública de- 
be atender hoy en día, ya que 
ella es de interés fundamental 
paralacalidad de vida detodala 
población, sin distinción degru- 
possociales barrios. Laprolife- 
ración explosiva y descontrola- 
da que sulrimos del fenómeno 
de la delincuencia en práctica- 
mentetodassus formas, homici- 
dios, robos, asaltos, narcotráfico 
y un largo etcétera, constituye 
unferozatentadoalsagrado de- 
recho de nuestra gentea viviren 
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VALDOVINOS APUESTA POR UN DESARROLLO ARMÓNICO DE CONCÓN. 

“Muchas veces las 
soluciones surgen de 
la misma interacción 
con los afectados, que 
aportan elementos 
importantes para 
construir proyectos”. 

paz y tranquilidad. Portodases- 
tasrazones, se necesitaun alcal- 
decon las competencias y cali 
dades queaprecioen lapersona 
dePablo Rojas, quien hainstala- 
do enel corazón desu propues- 
taelcombate decidido ala delin- 
cuencia en nuestra comuna. 

¿Cuál essu valoración de la ges- 
tióndelalcalde Freddy Ramírez? 
-El actual alcalde, creo, ha te- 
nido unadébil gestión en los te- 
mas relevantes de preocupa- 
ción ciudadana, precisamente 
el tema del combate ala delin- 
cuencia que la actual gestión 
alcaldiciano ha liderado conla 
fuerza y decisión que la grave- 
dad del problema amerita. La 
atención desalud que presta el 

municipio se ha depreciado en 
términos que ponen en grave 
riesgo la salud y la vida de las 
personas. Es preciso efectuar 
un fuerte y decisivo avance en 
esas materias, fundamentales 
para la calidad de vida de la 
gente y el desarrollo comunal. 

PLAN REGULADOR 
- Además de la seguridad, ¿qué 
otrofoco pondría de caraa una 
nuevagestión municipal? 
-La comuna ha tenido un cre- 
cimiento acelerado, y eso es 
bueno, pero el problema es 
que la actual administración 
municipal no ha abordado de 
formaeficienteeste crecimien- 
to. En este sentido, se deben 
atender modificacionesal plan 
regulador, con énfasis enel de- 
sarrollo de obras que atiendan 
aquel crecimiento y enfocarse 
en los espacios públicos para 
que permitan un buen y sano 
desarrollo en comunidad. Por 

otro lado, tanto o más impor- 
tante quelo urbano, eslaaten- 
ción en servicios fundamenta- 
les, comosalud y educación. 

-Uno deloscandidatosaalcalde,
Ariel Soto, plantea las injusticias

que existen respecto al Concón
rural. ¿Cómo califica la conviven-
cia de los distintos sectores de
Concón? 
-Sinduda, esto está asociado al
crecimiento acelerado de laco-
muna yla falta de celeridad en
la reacción delos servicios pú-
blicos para atender las necesi-
dades de la gente. El Concón
rural tuvo históricamente un
crecimiento muy acotado, pe-
ro hoy debe ser atendido en
materias propias de su situa-
ción y también el crecimiento
propio y delos alrededores. A
pesar deello, no creo que exis-
ta una injusticia, sino más que
unasituación de ponerse al día
con el sector. La gente del sec-
tor rural se siente arraigada a
su territorio, sólo pide que se
visibilicen y atiendan sus nece-
sidades, que hoy no pueden
atenderse cabalmente por el
crecimiento de la comuna. 

-¿Qué valoración hace dela labor

actual delos concejales y su rol
fiscalizador? 
-Este último Concejo fue electo
con voto voluntario y con poca
representatividad, agravado,
además, por la situación sanita-
ria de aquel momento. Hoy ne-
cesitamos un Concejo más re-
presentativo y eso lo decidirá la
ciudadaníaenlasumasel 2627
de octubre. Es claro que al Con-
cejo actual le faltó mayor fiscali-
zación dela gestión del alcalde. 

- ¿Cómo está desplegando su

campaña? ¿Cuálesson susénfa-

sis? 
-Mi despliegue ha sido el que
mehaidentificado toda mivida
enel servicioa lagente, esto es, 
buscar el contacto personal a
fin de escuchar los plantea-
mientos e inquietudes en for-
madirectay de boca de mis ve-
cinas y vecinos. Ese ha sido mi
estilo de hacer política y siem-
pre he sido consecuente con
ello. Esla gente la que conoce y
sufre las carencias de una ges-
tión municipal y por ello escu-
char sus experiencias y opinio-
nes es relevante. Muchas solu-
ciones surgen de lamisma inte-
racción con los afectados. 0   

EMPLAZARON ACONAF A ENTREGAR INFORMACIÓN DE TEMPORADA. 

  

Diputados exigen 
detalles de planes 
contra incendios 
REGIÓN. Enviaron oficio amplio a todas 
las autoridades pertinentes en el tema. 

ecaraa una nueva tem 

porada de mayor ocu- 
rrencia de incendios fo- 

restales,losdiputados frenteam- 
plistas Diego Ibáñez y Francisca 
Bellomanifestaronsu preocupa- 
cióny solicitaron información a 
los municipios dela Región de 
Valparaíso, a la Delegación Presi- 
dencial Regional, Senapred, el 
Ministerio de Agricultura y Conaf 
sobrelas medidas en ejecución, 
las que proyectanadoptary tam- 
bién las estrategias a desplegar 
para preveniruna gran catástro- 
fe como a ocurrida el pasado 2 
defebrero en Viña del Mar, Quil- 

pué y Villa Alemana. 
Alrespecto, Ibáñez dijo que 

“la Región de Valparaíso hasido 
históricamente vulnerable aes- 
tossiniestros. La pronta llegada 
delasaltas temperaturas, junto 
con la prolongada sequía que 
afecta nuestra región, crea las 
condiciones óptimasparaelsur- 
gimiento degrandes incendios. 
Nuestras instituciones tienen la 
obligacióndeimplementarestra- 
tegias que permitan prevenir y 
mitigarlosriesgosasociados aes- 
tatemporada y así garantizar la 
seguridad delos habitantes”. 

EVITAR OTRA TRAGEDIA 

Enlamisma línea, la diputada 
Francisca Bello expresó que 
“son de público conocimiento 
los devastadores efectos delin- 
cendio que afectó a nuestra re- 
giónenfebrero deesteaño, ylas 
consecuencias de esta tragedia 
resaltan la importancia y urgen- 
ciadeimplementar medidaspre- 
ventivas y de respuesta eficaces 
para evitar que se repitan situa- 
cionessimilares”.. 

Araízde esto, los parlamen- 
tariosfrenteamplistassolicitaron 

implementar 
medidas preventivas”. 

Francisca Bello 
Diputada (FA) 

ala Delegación Presidencial Re- 
gional, el Ministerio de Agricultu- 
ra, el Servicio Nacional de Preven- 

ción y Respuesta Ante Desastres 
yla Corporación Nacional Fores- 
tal, remitir el plan de prevención 
parala nueva temporada dein- 
cendios 20242025, ademásdein- 
dicar cuáles estrategias son, a su 
criterio, más importantes o que 
puedan causar un mayor efecto 
enla prevención de incendios. 
También que indiquen si este 
planconsiderauntrabajo coordi- 
nadoconlas diferentes municipa- 
lidades de la región, indicando 

detalladamente en qué consisten 
dichostrabajos, siloshubiere, ysi 
ya existen estados de avanceres- 
pecto delos mismos. 

Juntoconesto, queinformen 

los planes de combate y mitiga- 
ción considerados especialmen- 
te parala Región de Valparaíso, 
entregandoeldetalle desglosado 
delosrecursos considerados pa- 
raestanueva temporada. 

También quese señale cual- 
quierotra informaciónrelevante 
en materiade prevención y com- 
bate de los incendios forestales 

quese tenga presupuestado pa- 
rael verano de 20242025, y que 
seinformerespectoa la cantidad 
deaeronavesdisponibles parael 
combate dedichasemergencias 
enla Región de Valparaíso yeles- 
tadoen queseencuentran. 03 
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